

PRESSEMELDUNG

17. MÄRZ 2021 / 2 SEITEN + SERVICE

SCHLOSS HEIDELBERG: SCHLOSS ÖFFNET AM 18. MÄRZ DIE TORE

Schloss Heidelberg

Am 18. März öffnet sich der Schlosshof wieder – coronakonform

Den Blick vom Schlossgarten und von der Scheffelterrasse auf die Schlossmauern konnte man während der ganzen Corona-Schließung genießen. Morgen öffnet nun auch das Schloss selbst wieder seine Tore – vorsichtig und immer mit Blick auf die Corona-Situation. Dann ist ein Besuch des Schlosshofs und des Großen Altans möglich.

ÖFFNUNG DES SCHLOSSHOFS UND DES ALTANS

Am 18. März öffnet das Schloss nun vorsichtig wieder seine Tore – immer mit Blick auf die aktuelle Situation und gemäß der Corona-Landesverordnung. Mit großem Engagement von Schlossverwaltung und allen beteiligten Dienstleistern ermöglichen die Staatlichen Schlösser und Gärten den Gästen nun wieder den Zugang zum Schlosshof und zum Altan – mit dem spektakulären Blick auf die Stadt und in die Rheinebene. Die Besichtigung von Innenräumen, auch des Fasskellers, kann zur Zeit noch nicht angeboten werden. Auch das Deutsche Apotheken-Museum bleibt geschlossen.

ERMÄSSIGTER EINTRITT – KINDER FREI!

Da die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg ihren Gästen das volle Programm noch nicht anbieten können, gelten aufgrund des eingeschränkten Angebots bis auf Weiteres ermäßigte Eintrittspreise von 4,50 Euro pro Erwachsenen, Kinder zahlen keinen Eintritt! Täglich von 10 bis 17 Uhr (letzter Einlass 16.30 Uhr) kann der Schlosshof und der Altan betreten werden. Maximal 100 Gäste dürfen gleichzeitig eingelassen werden; eine Erfassung der Kontaktdaten ist erforderlich und wird an der Kasse vorgenommen. Wie überall gelten auch hier

1/3

KOMMEN. STAUNEN. GENIEßEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, vermitteln und vermarkten 62 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2019 besuchten rund 4 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).

PRESSEMELDUNG

17. MÄRZ 2021 / 2 SEITEN + SERVICE

SCHLOSS HEIDELBERG: SCHLOSS ÖFFNET AM 18. MÄRZ DIE TORE

im gesamten Schlossbereich Maskenpflicht, Abstandsregelung und Einhaltung der Hygieneregeln nach der Corona-Verordnung.

SERVICE

ÖFFNUNGSZEITEN von Schlosshof und Altan ab 18. März:

Täglich 10 bis 17 Uhr, letzter Einlass 16.30 Uhr

Ermäßigter Eintrittspreis: Erwachsene 4,50 €, Kinder sind frei.

100 Personen können gleichzeitig eingelassen werden.

Das Deutsche Apotheken-Museum, der Fasskeller sowie alle Innenräume bleiben vorerst geschlossen.

Die Bergbahn ist zur Zeit nicht in Betrieb.

Bitte beachten:

Beim Besuch der Monumente der Staatlichen Schlösser und Gärten gelten die üblichen Auflagen der Corona-Verordnungen des Landes. Es gilt eine Pflicht zum Tragen von Mund-Nasen-Bedeckungen für Gäste ab 6 Jahre. Bitte eine passende Maske (medizinische Masken oder FFP2 Masken) mitbringen. Außerdem muss der Abstand von 1,5 Metern zu Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und anderen Gästen eingehalten werden.

Nach der Corona-Verordnung der Landesregierung von Baden-Württemberg müssen Kontaktdaten sowie Datum des Besuchs erfasst werden. Das Kontaktformular kann auch vorab online heruntergeladen und ausgefüllt werden. Es ist auf der Website erhältlich: www.schloss-heidelberg.de.

KONTAKT

Schlossverwaltung Heidelberg

Schlosshof 1

69117 Heidelberg

2/3

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, vermitteln und vermarkten 62 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2019 besuchten rund 4 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).

STAATLICHE SCHLÖSSER UND GÄRTEN BADEN-WÜRTTEMBERG



PRESSEMELDUNG

17. MÄRZ 2021 / 2 SEITEN + SERVICE

SCHLOSS HEIDELBERG: SCHLOSS ÖFFNET AM 18. MÄRZ DIE TORE

Tel. 06221/ 53 84-0

info@schloss-heidelberg.de

WWW.SCHLOSS-HEIDELBERG.DE

WWW.SCHLOESSER-UND-GAERTEN.DE

3/3

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, vermitteln und vermarkten 62 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2019 besuchten rund 4 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).